

Racing92-Montigny (28/11/2022): Du mieux

Faute d'U-Arena, pas encore rétablie du passage des bolides du SuperCross, c'est dans le triangle des Bermudes (i.e. sur le stade de Nanterre, aussi facile à trouver qu'un cheveu sur la tête de Teddy Thomas) que se jouait le 4^{ème} match de nos Mont'eigneuses. Contre une équipe invaincue et habituée à planter des scores fleuves, on pouvait craindre une après-midi difficile pour nos vertes. La 1^{ère} mi-temps a confirmé ces craintes avec une domination sans partage des bleues, qui ont récité un rugby complet, mais gâché par de nombreuses fautes de main. Nos Mont'eigneuses ont défendu leur ligne avec acharnement et contenu la marée bleue à 3 essais.



RACING 92
LE CLUB DES HAUTS-DE-SEINE

Ces belles dispositions se sont confirmées en seconde mi-temps avec une agressivité accrue de nos vertes dans les rucks qui a déstabilisé le Racing, clairement dominé et contraint de faire beaucoup de fautes pendant une vingtaine de minutes. Hélas, malgré une double supériorité numérique, nos vertes n'ont pas réussi à franchir la ligne et à se récompenser de cette superbe période. En fin de match, le Racing a de nouveau accéléré et planté 2 essais supplémentaire, faisant gonfler un score au-delà de la réalité du match.

On retiendra cette belle agressivité retrouvée dans les rucks et les plaquages. Continuons comme ça, ça va payer !